
Herr Böckenhauer erinnert sich an eine Aussage in der Sitzung des Bau-, Planungs- und 
Umweltausschuss, dass Baukosten für den geplanten Verbindungsweg Färberstr. hin zur 
Bahn in Höhe von ca. 50.000€ anfallen werden. Aus seiner Sicht wäre bei einer Begehung 
mitgeteilt worden, das diese Maßnahme aus „Bordmitteln“ umgesetzt werden könnte. Er 
bittet um Klärung. 
Die Verwaltung sagt dies zu. 
 


